

Ministerpräsident Oettinger gratuliert Kurt Bauer

Eine äußerst seltene Auszeichnung und Ehre wiederfuhr Neckarsulms Ehrenbürger Kurt Bauer im September 2007 in Carmaux. Die französische Partnerstadt verlieh ihm die Würde eines Ehrenbürgers. Im Beisein von Oberbürgermeister Volker Blust, Bürgermeister Klaus Grabbe und den beiden ehrenamtlichen OB-Stellvertretern Herbert Emerich und Roland Stammeler wurden in einem beeindruckenden Festakt Bauers herausragende Verdienste um die Partnerschaft gewürdigt.

Ministerpräsident Günther H. Oettinger gratulierte dieser Tage Kurt Bauer zu dieser hohen Auszeichnung.

Sehr geehrter Herr Bauer, herzlichen Glückwunsch zur Ernennung zum Ehrenbürger der französischen Partnergemeinde



Carmauxs erster Ehrenbürger: Kurt Bauer

Ihrer Heimatstadt Neckarsulm, Carmaux! Im Namen der Landesregierung von Baden-Württemberg und ganz persönlich gratuliere ich Ihnen zu dieser herausragenden und einmaligen Ehrung. Ich freue mich mit Ihnen darü-

ber, dass Ihr langjähriges ehrenamtliches Wirken im Dienste der deutsch-französischen Aussöhnung auf diese Weise eine herausragende Würdigung fand. Wenn die deutsch-französische Freundschaft heute, mehr als 40

Jahre nach dem Elysee-Vertrag zum deutsch-französischen Normalfall geworden ist, so ist dies mit das Verdienst der Menschen, die im Rahmen von Städtepartnerschaften, Vereins- und Schulbegegnungen unermüdlich gearbeitet haben. Sie haben dies als Lokalpolitiker und ehrenamtlicher Stellvertreter des Oberbürgermeisters in Neckarsulm über Jahrzehnte hinweg in beispielloser Form getan. Dafür gebührt Ihnen Respekt, Dank und Anerkennung.

Deutschland und Frankreich werden auch künftig Zugpferde in der Europäischen Union sein. Dies ist deshalb möglich, weil eine Vertrauensbasis durch Menschen wie Sie in den vergangenen Jahrzehnten geschaffen wurde.

*Mit besten Grüßen und allen guten Wünschen
Günther H. Oettinger*